

**LA HISTORIA MEDIÁTICA DE LA VIOLENCIA DEL COMPAÑERO ÍNTIMO EN ESPAÑA. COBERTURA PERIODÍSTICA ANTES Y DESPUÉS DEL RECONOCIMIENTO SOCIAL DEL PROBLEMA.**

**Se exponen los hitos más señalados en la transformación del discurso periodístico y contexto social sobre maltrato en la pareja a través de una muestra sistematizada de la prensa española en etapas que abarcan desde la transición a la democracia hasta hoy.**

**La discusión pretenderá centrarse en cómo los medios informativos pueden movilizar información que dé a conocer los recursos que la sociedad espera se adecuen para paliar uno de los problemas más graves de las sociedades contemporáneas.**